
Mardi 04/10


Le contrat cantine Convivio arrive à son terme à la fin du mois de décembre 2019 et la qualité ne 
cesse de baisser


 


La FCPE Villemur se mobilise 


Compte rendu de notre rencontre avec Mr Joly David le directeur des affaires scolaires et de l’enfance 

Questions posées le mardi 02/10 par mail à Mr Joly,qui a rencontré un représentant Convivio. 

Les réponses apportées le vendredi 04/10 midi lors de notre rencontre en repas test. 

1. Pouvez-vous demander à CONVIVIO ce qui a changé dans leurs composants en trois ans ?
Réponse: de CONVIVIO rien.

2. Serait il possible de prendre en compte les avis des ATSEM pour juger de la qualité des repas proposés ?
Réponse: Il est possible de prendre en compte les avis de ATSEM pour juger de la qualité. La mairie envisage de faire une évaluation des 
repas à partir d’une grille à destination des adultes qui encadrent nos enfants lors des repas. 

3. Est il possible de peser les quantités de nourriture non consommé et d’en informer CONVIVIO pour pourquoi pas leur 
demander des pénalités ?

La réponse: Peut être envisagé mais pas une bonne solution pour le moment. 

4. En vue des repas le retour à cinq composants est-il envisageable au moins jusqu’à la fin du contrat pour permettre à 
certain enfants d’avoir au moins un yaourt ou un fromage dans le ventre ?

Pas de réponse pour le moment, question posé à la Direction General Service Mme Christelle JOUSSELIN-LAINÉ, une réponse  nous 
sera donnée lors d’une réunion à partir de la rentrée des vacances de la Toussaint. 

Le contrat avec Convivio en chiffre :
Sachant que Nandy se fait livré les repas en moyenne 250 jours par an, que l’usine convivio se situe à 197 km d’ici et 
que la circonférence de la terre est de 40075 km.Combien de fois ce camion effectuera le tour de la Terre?
Réponse 2,34 fois le tour de la terre tous les an
(197X2)X250=98500km

Pour info lors d’une réunion en mairie le 26/06/2019
« En avril 2019 une proposition a été faite par le Grand Paris Sud à la commune pour mutualiser les cantines et les 
services publics, la ville de Nandy se rapprochera peut-être de ce service appeler l’AGGLO.
Les discussions concernant un nouveau contrat commenceront en septembre 2019.
En attendant ce rapprochement la ville continuera de travailler avec CONVIVIO mais passera d'un service cinq com-
posants à un service quatre composants cela jusqu’à la fin de l’année 2019, date de fin de contrat et elle envisage de 
prolonger d’un 1an.
La mairie s'engage à commander les légumes, fruits et féculents en bio. »

Nous invitons un maximum de parents insatisfaits par la restauration scolaire (qui ne l’ont pas en-
core fait) à nous formuler par écrit une lettre de mécontentement au plus vite.
Un rapprochement avec les autres associations de parents d’élèves des autres écoles du Balory 
et des Bois, est en cours pour nous unir concernant cette situation que nous jugeons inadmissible 
et intolérable 

Adresse du blog: http://ecolevillemur.assodesparents.fr/

Contact : ecole.villemur.fcpe@gmail.com
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